

Don Francisco Sánchez Ramos fenunciar la denominación de la plaza, certificado de función docente o de investigación expedido por la autoridad determinada en el anuncio de convocatoria, escrito de presentación de un Catedrático de Universidad, informe de la Junta de Facultad, derechos de examen y de formación de expediente).

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 4 de marzo de 1972.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Personal, Manuel Albadalejo García.

Sr. Subdirector general de Personal.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto del grupo III de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Valencia por la que se señala lugar, día y hora para la presentación de los opositores.

Se convoca a los señores opositores admitidos al concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto del grupo III, «Física y Mecánica», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Valencia, para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 24 de abril próximo, a las diez horas, en la sala de Juntas de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Valencia (paseo al Mar, 21).

Madrid, 23 de marzo de 1972.—El Presidente del Tribunal, José María de Juana Sardón.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife referente al concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Arquitecto, con título superior, de esta Corporación.

Por resolución del Ilustrísimo señor Alcalde de fecha 18 de marzo, en su calidad de Presidente del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición más arriba referenciado, y de acuerdo con lo preceptuado en el artículo 7.º del Decreto 1411/1968, se dispuso que el acto del sorteo público que ha de determinar el orden de actuación en las pruebas selectivas de los aspirantes admitidos se celebre el día 7 de abril, a las doce horas, en esta Casa Consistorial.

Lo que se comunica a los interesados.

Santa Cruz de Tenerife, 21 de marzo de 1972.—El Secretario, Ezequiel González Suárez.—Visto bueno: El Alcalde, Javier de Loño Pérez.—2.346-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vigo por la que se anuncia concurso para proveer una plaza de Agente ejecutivo.

El Ayuntamiento de Vigo en sesión plenaria del día 18 de diciembre último acordó provistar, mediante concurso, una plaza de Agente ejecutivo. Y aprobó al efecto las siguientes bases.

1.ª **Objeto.**—Contratación de servicios de Agente ejecutivo para exaccionar por la vía de apremio los ingresos municipales, excepto los arbitrios municipales sobre la contribución rústica y urbana.

2.ª **Duración del contrato.**—Tres años, prorrogables tácitamente por periodos, excepto si el Ayuntamiento o el adjudicatario denuncian el contrato con seis meses de antelación al finalizar el trienio o cualquiera de las prórrogas.

3.ª **Condiciones generales y preferencias.**—Los solicitantes serán españoles, mayores de edad, de buena conducta, sin enfermedad ni defecto físico que imposibilite o dificulte el normal ejercicio del cargo. Ingresará 250 pesetas en concepto de tasa y serán méritos cualificados: Haber ejercido el cargo de Recaudador, Auxiliar de recaudación o Agente ejecutivo.

4.ª **Fianza.**—De 1.500.000 pesetas, ampliable conforme al artículo 87 del Decreto de 19 de diciembre de 1968. Será constituida por el adjudicatario en los treinta días siguientes a la adjudicación.

5.ª **Retribución.**—El 50 por 100 de los recargos correspondientes a recibos o valores que se le entreguen para exaccionar por la vía de apremio y que no hayan sido anulados antes del cobro por acuerdo corporativo, sin que en ningún caso en un mismo procedimiento pueda percibir más de 20.000 pesetas. En cuanto al 50 por 100 restante del recargo, los licitadores solicitarán la participación que estimen oportuna, siendo de su cargo los gastos del local, personal y material.

6.ª **Procedimiento.**—Publicadas estas bases, durante ocho días, en el «Boletín Oficial» de la provincia de 5 de febrero del año actual, sin que contra ellas se hubieran producido reclamaciones, se publican nuevamente, por veinte días, para admitir solicitudes; las cuales se presentarán en el Registro del Ayuntamiento en horas de oficina.

7.ª **Normas supletorias.**—Se aplicarán las disposiciones contenidas en la Ley de Régimen Local, Reglamento de Haciendas, Instrucción de Contabilidad y el Estatuto orgánico de la Función Recaudatoria y del Personal Recaudador.

8.ª **Modelo de proposición.**—«Don de años, con documento nacional de identidad número vecino de con domicilio en de profesión; enterado de las bases que regirán el concurso anunciado por el Ayuntamiento de Vigo para contratar los servicios de Agente ejecutivo, asume dicho cargo con sujeción estricta a las mismas, interesando una participación al por 100 en los recargos de apremio. Acompaña la siguiente documentación: (relaciónese).»

Vigo, 24 de marzo de 1972.—El Alcalde, Antonio Ramilo Fernández-Areal.—2.136-A.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

ORDEN de 8 de febrero de 1972 por la que se autoriza a «Dow Unquinesa, S. A.» la ocupación de terrenos de dominio público en la zona de servicio del puerto de Bilbao, para la construcción de un puente sobre la ría de Udondó, una balsa de decantación y un desagüe desde la balsa a la ría de Lejona.

El Ilustrísimo señor Director general de Puertos y Señales Marítimas, con esta fecha y en uso de las facultades delegadas por Orden ministerial de 19 de septiembre de 1955 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de septiembre), ha otorgado a «Dow Unquinesa, S. A.» una autorización, cuyas características son las siguientes:

Provincia: Vizcaya.
Zona de servicio del puerto de Bilbao.
Superficie aproximada: 93 metros cuadrados.
Destino: Construcción de un puente, una balsa de decantación y un desagüe.
Plazo concedido: Veinte años.

Canon unitario: 55 pesetas por metro cuadrado y año.
Instalaciones: Puente metálico, balsa de decantación y canal subterráneo de desagüe del agua decantada.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Madrid, 8 de febrero de 1972.—P. D., el Director general de Puertos y Señales Marítimas, Marciano Martínez Catena.

ORDEN de 8 de febrero de 1972 por la que se autoriza a don José Bagant Pitarch la ocupación de terrenos de dominio público en la zona marítimo-terrestre del término municipal de Benicassim, Castellón, y se legalizan las obras construidas, consistentes en terraza, escalera, dos voladizos y dos cocheras para embarcaciones deportivas.

El Ilustrísimo señor Director general de Puertos y Señales Marítimas, con esta fecha y en uso de las facultades delegadas por Orden ministerial de 19 de septiembre de 1955 («Boletín Oficial del Estado» de 26 de septiembre), ha otorgado a don José Bagant Pitarch una autorización, cuyas características son las siguientes:

Provincia: Castellón.
Término municipal: Benicassim.

Destino: Construcción de terraza, escalera, dos voladizos y dos cocheras para embarcaciones deportivas.

Plazo concedido: Quince años.

Canon unitario: 40 pesetas por metro cuadrado y año.

Instalaciones: Terraza voladizo, escalera de acceso a la playa y embarcadero.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 8 de febrero de 1972.—P. D., el Director general de Puertos y Señales Marítimas, Marciano Martínez Catena.

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se hace público el fallo de la sentencia dictada en el recurso contencioso-administrativo número 4.758/69.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 4.758/69, promovido por don Emiliano Montes Muñoz contra resolución de este Ministerio de Obras Públicas de 8 de abril de 1967, sobre reclamación de abono de cantidades por trabajos extraordinarios, la Sala Quinta del Tribunal Supremo de Justicia ha dictado sentencia el 17 de noviembre de 1971, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que, sin pronunciamiento especial sobre las costas, desestimamos el presente recurso contencioso-administrativo, interpuesto por don Emiliano Montes Muñoz contra la resolución del Ministerio de Obras Públicas de 8 de abril de 1967, sobre reclamación de una especial remuneración por los alegados servicios extraordinarios.»

El excelentísimo señor Ministro, aceptando en su integridad el preinserto fallo, ha dispuesto por Orden de esta misma fecha que sea cumplido en sus propios términos.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 17 de diciembre de 1971.—El Subsecretario, Ricardo Gómez-Acebo.

Ilmo. Sr. Presidente del Consejo Superior de Transportes Terrestres.

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se hace público el fallo de la sentencia dictada en el recurso contencioso-administrativo número 9.928/69.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 9.928/69, promovido por don Gamaniel Martínez de Bascarán contra resoluciones de este Ministerio de Obras Públicas de 5 de marzo y 28 de mayo de 1968, sobre adjudicación de viviendas para funcionarios, la Sala Quinta del Tribunal Supremo de Justicia ha dictado sentencia el 16 de noviembre de 1971, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el ingeniero industrial don Gamaniel Martínez de Bascarán contra resoluciones del Ministerio de Obras Públicas de 5 de marzo y 28 de mayo de 1968, sobre adjudicación de viviendas para funcionarios, actos administrativos que por no aparecer contrarios a derecho debemos declarar y declaramos válidos y subsistentes, sin imposición de costas.»

El excelentísimo señor Ministro, aceptando en su integridad el preinserto fallo, ha dispuesto por Orden de esta misma fecha que sea cumplido en sus propios términos.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de diciembre de 1971.—El Subsecretario, Ricardo Gómez-Acebo.

Ilmo. Sr. Gerente del Patronato de Casas de este Ministerio.

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se hace público el fallo de la sentencia dictada en el recurso contencioso-administrativo número 10.817/68.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 10.817/68, promovido por don Francisco Fondevila Sala contra resolución de este Ministerio de Obras Públicas de 8 de febrero de 1968, sobre naturaleza de las aguas de cabecera del río Esera y sus afluentes, la Sala Tercera del Tribunal Supremo de Justicia ha dictado sentencia el 8 de octubre de 1971, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que con estimación total del presente recurso contencioso-administrativo, número 10.817 de 1968, interpuesto por el Procurador de los Tribunales don Francisco Brualla Entenza, en nombre y representación de don Francisco Fondevila Sala, contra Orden del Ministerio de Obras Públicas de 17 de julio de 1968, que desestimó en reposición contra la Orden de 28 de

febrero del mismo año, sobre naturaleza de las aguas del río Esera y sus afluentes, debemos declarar y declaramos: primero, las alegaciones de inadmisibilidad opuestas por el Abogado del Estado en su escrito de oposición a la demanda; segundo, la estimación total del presente recurso por no encontrarse las disposiciones recurridas ajustadas a derecho, por lo que las revocamos por esta sentencia, y tercero, declaramos la nulidad de las resoluciones impugnadas en cuanto afectan a aguas reconocidas y declaradas de dominio privado, descritas con sus puntos límites en la Orden ministerial de Agricultura de 28 de octubre de 1933, ratificada por las sentencias de esta Sala de 9 de mayo de 1958 y 24 de abril de 1970, aguas de las que «Energía e Industrias Aragonesas, S. A.», no podrá disponer sin cumplir las normas que regulan la expropiación forzosa, sin hacer expresa condena de costas.»

El excelentísimo señor Ministro, aceptando en su integridad el preinserto fallo, ha dispuesto por Orden de esta misma fecha que sea cumplido en sus propios términos.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de diciembre de 1971.—El Subsecretario, Ricardo Gómez-Acebo.

Ilmo. Sr. Director general de Obras Hidráulicas.

RESOLUCION de la Subsecretaría por la que se hace público el fallo de la sentencia dictada en el recurso contencioso-administrativo, en grado de apelación, número 48/68.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo, en grado de apelación, número 48/68, promovido por la Administración del Estado contra la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Valencia el 30 de septiembre de 1968, en relación con los acuerdos del Jurado Provincial de Expropiación Forzosa de aquella capital, relativos al justiprecio de la parcela número 19, expropiada por la 2.ª Jefatura de Construcción de Transportes Terrestres con motivo de las obras de desviación de las líneas de Liria y Utiel, comprendidas en el Plan Sur para la desviación del río Turia, la Sala Quinta del Tribunal Supremo ha dictado sentencia el 22 de septiembre de 1970, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que no dando lugar a la apelación interpuesta por el Abogado del Estado contra la sentencia de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Valencia de 30 de septiembre de 1968 en recurso entablado por don José Company Tarazona contra acuerdos del Jurado Provincial de Expropiación Forzosa de aquella capital de 20 de octubre de 1967 y 7 de febrero de 1968, relativos a justiprecio de la parcela número 19 del expediente respectivo, expropiada por la 2.ª Jefatura de Construcción de la Dirección General de Transportes Terrestres con motivo de las obras de desviación de las líneas de Liria y Utiel, comprendidas en el Plan Sur para la desviación del río Turia, ni dando lugar, asimismo, a la adhesión a la apelación deducida por el expropiado al personarse en concepto de parte apelada, debemos confirmar y confirmamos íntegramente la expresada sentencia, cuya parte dispositiva damos aquí reproducida en su totalidad, sin hacerse especial declaración sobre costas.»

El excelentísimo señor Ministro, aceptando en su integridad el preinserto fallo, ha dispuesto, por Orden de esta misma fecha, que sea cumplido en sus propios términos.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 20 de enero de 1972.—El Subsecretario, Ricardo Gómez-Acebo.

Ilmo. Sr. Director general de Transportes Terrestres.

RESOLUCION de la Dirección General de Transportes Terrestres por la que se hace público la adjudicación definitiva del servicio público regular de transporte de viajeros, equipajes y encargos por carretera entre cruce de la carretera de Fuente el Saz y Algete, por Belvis y Cobeña; como hijuela, desviación del V-107. Expediente 9.301.

El ilustrísimo señor Director general de Transportes, en uso de las facultades delegadas por Orden ministerial de 16 de mayo de 1959 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de junio), con fecha de 29 de enero de 1972, ha resuelto adjudicar definitivamente a «Herederos de Fausto Antón Bernal» el servicio público regular de transporte de viajeros, equipajes y encargos por carretera entre cruce de la carretera de Fuente el Saz y Algete, por Belvis y Cobeña, como hijuela desviación del V-107, de Madrid a Tamajón, provincia de Madrid, expediente número 9.301, en cuyas condiciones de adjudicación figuran entre otras las siguientes: